

新入生入学オリエンテーション

日時 平成26年4月4日（金） 9：00～

場所 宮崎大学教育文化学部 111講義室

添田佳伸 教育文化学部長 挨拶



（要旨） 大学生として心がけたいことは「自己責任において行動すること」「行動した結果は自分に返ってくること」「自己高揚のために努力を惜しまないこと」を強調された。いろいろ試みてうまくいかなかった場合は、大学の職員、教員に遠慮なく相談をして欲しい。決して問題や悩み事を一人で抱え込まないことが大切である。

宮崎大学教育文化学部同窓会「木犀会」会長挨拶



(要旨) 合格を祝し、同窓会の準会員として心から歓迎したい。

「木犀会」の歴史や「金木犀」の木にちなんで命名された同窓会の経緯、4学部で一番長い歴史を持つこと、目指す活動目標、中でも現役学生を支援する諸事業について話され、ともに歩んでいこう、という心強いメッセージを送られた。出席していた新入生の真剣なまなざしから、同窓会活動にも積極的に参加していこうという意気込みが感じられた。

学生の真剣なまなざし





その後、学部所轄の様々な内容について、資料をもとにきめ細かな説明や指導がなされた。新入生諸君は適宜メモを取りながら、説明事項に真剣に耳を傾けていた。同窓会としては、全員準会員となっ
ていただき、OB、現役教員と共に活動いていただくことを切に願
っています。

今後とも「木犀会」下記のホームページをご覧ください、その活動
内容に関心を持っていただくことを期待いたします。

宮崎大学教育文化学部同窓会「木犀会」ホームページ

www.miyazaki-mokuseikai.jp